

# La MJC bat la mesure à l'Ehpad Michel-Dinet

Une heure de musique à la guitare et au piano, c'est ce qui a été proposé aux résidents de l'Ehpad Michel-Dinet à Villerupt. Les seniors et leurs familles, ravis de cette animation, étaient nombreux dans la salle de restauration de l'établissement.

Le florilège de musiques de films, contemporaines et classiques a été interprété avec sérieux par un ensemble de musiciens des classes de musique de la MJC, sous la responsabilité de Benoit Guzik, professeur de guitare classique, et de Marie-Chantal Hentzchel-Liège, professeur de piano.

Les jeunes musiciens se sont appliqués pour interpréter les extraits musicaux. C'était pour quelques-uns d'entre eux l'occasion de se produire pour la première fois devant un public. Plusieurs résidents n'ont pas hésité à chanter des airs connus et



**Le centre communal d'action sociale et la MJC de Villerupt ont proposé une animation musicale à l'Ehpad Michel-Dinet. Photo RL**

d'autres battaient la mesure avec leurs mains, des étincelles dans les yeux. Un goûter offert par l'établissement a clos cette réunion.

Geneviève Trélat, présidente adjointe du centre communal d'action sociale de Villerupt, avait sollicité Stéphanie Luzi, directrice de la MJC pour cette

première animation musicale à l'Ehpad. Devant le succès rencontré, d'autres dates ont été programmées au cours de l'année.